

**El siguiente paso será el envío de voluntarios y la construcción de casas refugio para las familias que se han quedado sin hogar**



(Redacción, 06/03/2023) La semana pasada **la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE) llenó dos contenedores con ayuda humanitaria para la ciudad de Antioquía**, en Turquía, una de las más afectadas por el terremoto.

Gracias a las donaciones de empresas, de particulares, iglesias, y entidades públicas, como los Ayuntamientos de Badalona y de Lliçà d'Amunt, ha sido posible reunir en poco tiempo una **gran cantidad de recursos y artículos de primera necesidad: mantas, abrigos, sacos de**

**dormir, material sanitario, estufas, alimentos en general, comida infantil, higiene personal e íntima, etc**



**“La ayuda generosa recibida de nuestras iglesias, y de otros donantes particulares, empresas y ayuntamientos nos ha sobrepasado ”**, dice el secretario general de la UEBE, Daniel Banyuls.

“En unos días saldrá el barco con los dos contenedores hacia el puerto de Mersin. Y unos días después, como siempre hacemos, planeamos ir a visitar la zona del terremoto y ver de cerca la distribución de esta ayuda. Ahora, con nuevas ayudas, nos enfocaremos en el envío de voluntarios y la construcción de casas-refugio”, añade.

Escrito por UEBE / Redacción: Actualidad Evangélica  
Lunes, 06 de Marzo de 2023 00:00

